

令和3年度 学校だより

# かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

1月号

No 1 8

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



## 今年もよろしくお願ひいたします。 !

子供たちが家で楽しく過ごした冬休みが終わり、後期の後半がスタートしました。6日の朝、子供たちは「おはようございます」の挨拶をして登校していました。午後から雪が降る寒い朝でしたが、どの子も元気な声で挨拶することができました。久しぶりに会う子供たちに私はとてもうれしくなり、いつも以上に大きな声で挨拶しました。元気な子供たちの姿を見るのがやっぱり一番の喜びです。

そのような朝の挨拶の中、子供たちの中には「おはようございます」の挨拶のほかに「新年明けましておめでとうございます」と挨拶する子や「今年もよろしくお願ひします」と言う子がいました。さすが、八日市場小学校の子供たちです。保護者の方がしている挨拶を見て、子供たちも自然とそのような挨拶ができるようになったのでしょうか。新年はどのように挨拶するものだということを教えてくださっているのかもしれません。家庭での習慣や言葉がけが、子供たちに身についているのですね。

私たち教員も、常に望ましい態度で子供たちに接し、よい生活習慣を身につけられるように指導していきたいと、新年に改めて感じました。

いよいよ学年のまとめの時期です。勉強や友達との接し方について助言し、よりよい成長を目指し、次の学年につなげてけるように努力していきます。保護者の皆様には、昨年同様、本年も学校教育に対するご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

### スクールカレンダーの変更について

本日、1月から3月の学校行事の変更をお知らせするお便りを配付しました。お仕事の都合等をすでに調整していただいている保護者の方もいらっしゃるとは思いますが、新型コロナウイルス感染症の影響による行事の変更へのご理解をお願いいたします。

なお、今後の感染状況により、再度変更する可能性があることもご了承ください。

### 笑顔いっぱいの子ども

後期後半のスタートとなった1月6日(木)は、朝から雪がちらほら舞う寒い一日でした。しかし、八日市場小学校の子供たちは元気いっぱいです。休み時間に外に出て、サッカー や 鬼ごっこ、縄跳びなどをして遊んでいる子がたくさんいました。中には半袖姿で飛び回っている子もいました。見ているこちらが寒くなりました。

7日も、雪が残るグラウンドで友達と楽しそうに雪遊びをする子供たちの姿がありました。子供たちのエネルギーにはいつも驚かされます。

元気いっぱいの八日市場小学校の子供たち。このエネルギーを勉強や生活に生かしてきたいと思いました。